

ビオだより



<10月の活動報告>

10月14日

- ビオープのザリガニをガサガサとトラップで大量捕獲しました。
- 稲刈りを少しだけしました。

★ビオープで観察できたいきもの
ザリガニ、ミズカマキリ、キリギリス？

10月28日

- なごや生物多様性センターまつりの見学をしました。

★センターまつりで体験できたこと
→2ページ目へ！

ビオープ

まだまだとれるザリガニ。子持ち個体も多く、冬眠が始まる前にできるだけとっておきたいところ。ザリガニは食べるところが少ないですが、調理したら普通のエビのような良い香りがしましたね。揚げザリガニのお味はいかがでしたか？
レアキャラのミズカマキリは2匹もいました。大切にしよう。



稲高祭

ポスターといきものの展示を行いました。カワバタモロコやナマズなど、捕獲班の皆さんよくがんばりました。反省点としては、

- 稲高祭で準備等忙しい人もいます。もう少し早くから準備をし、他の仕事に影響のないようにすること
 - いきもの展示の解説がなかったのでお客さんに分かるようにしておくこと
- とはいえ初めての試みだったので、来年よりよくしていきましょう。おつかれさまでした。



センターまつり

ブラックバスの試食をしました。バスはスズキの仲間、高級魚といって出されても気付かないくらい美味しい。あとは、葉脈標本をつくったり、モグラのはく製をさわったり、クチナシの苗木をもらったり、高校生のコースを見学したり…いろいろな体験ができましたね。

今回は初めてなので見学だけでしたが、いずれはコースに出れるといいなあと思っています。

